
 
 
 
 
 
 
 
 

MEMORIA DE LA ASOCIACIÓN DE PADRES DE 
ALUMNOS DEL LE. S.  TURINA  DURANTE EL 

CURSO 2011-2012 
 
 
 

La Asociación de  Padres de  Alumnos del  I.E.S. Joaquín Turina se  constituyó el  día  12 

de  mayo de  2009. La APA está  adscrita a la FAPA Giner de los  Ríos desde el año  2011 e 
inscrita en  la  Consejería de  Educación de  la  Comunidad de Madrid el 18 de  mayo de 
2010. Por tanto hemos cumplido tres  años  como asociación. 

 
 

Este curso 2011-2012  nuestra asociación  ha  contado con  145  familias asociadas. El 
curso anterior fueron 11O  socios con  lo  que,  año  a año,  se ve  un aumento en el  número 
de socios. 

 
La  cuota que  pagan los   socios se  ha  mantenido  en  1O  euros  anuales por  lo  que  los 
medios económicos con  los  que  cuenta la  Asociación son  escasos. Esperamos que  en el 
mes  de mayo la Asociación sea declarada de utilidad pública y así  tener acceso a las 
subvenciones y ayudas oficiales. 

 
Los escasos ingresos no permite realizar todas las  actividades que  serían de q�sear. 

 
En el 

 
 

-  Se iniciaron por   tercer año,   las  clases de  baile de  salón para padres y  alumnos del 
instituto. Los lunes de 18:30 a 19:30. 

-  Al  haberse aprobado, en  el  curso anterior, por  el  Consejo Escolar la  obligatoriedad 
del  chándal uniforme  para la  asignatura de  educación fisica;  se  ha  comenzado  desde 
principio de curso la venta del  mismo. 
-  Se ha  habilitado los  lunes._por la  tarde y  los   miércoles, en  la  hora del  recreo,  para 
realizar la mencionada venta. 
- Por  primera vez se  organizó una  pequeña fiesta con   motivo de  la  graduación de  la 
primera promoción de  alumnos de grado medio de auxiliares de  enfermeria. Aportando 
esta   Asociación las   bandas de  graduación y  un  aperitivo  para los   alumnos, padres y 
acompañantes y profesores. 
-  En el  mes  de noviembre abandonamos nuestro antiguo local en la segunda planta para 
cambiamos al nuevo en  la  planta baja.  De esta  forma se facilita el acceso a los  padres y a 
los  alumnos. 
-  Se  realizó el   sorteo  de   un   chándal  completo  entre  los   alumnos  socios  siendo  el 
premiado Manuel Delgado Moreno de 1° de la ESO. 

 

 
En el              trimestre: 

 

 
-  Se ha  mejorado el  local con  la  adquisición de  un  felpudo, un  radiador, un tablón de 
avisos y  una  cafetera a la  que  tienen acceso todos los  socios. Todos los  demás muebles 
fueron cedidos por  el equipo directivo del  centro. 
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-  Se ha puesto un  contenedor para las  prendas perdidas por  los  alumnos en el centro. A 
pesar de  la  publicidad que  se dio  el  contenedor está  lleno y  los  alumnos no  acuden a 
buscar la ropa y los  objetos perdidos. 

 
 
 

-  Se consiguió una  entrevista con   la  asesora y  con   la  secretaria del   presidente de  la 
Junta Municipal de  Charnberi para agilizar la  declaración de  utilidad pública y  poder 
optar a subvenciones. Nos informaron de que  hay  que cumplir los  plazos. 

 
 
 
 

En el tercer trimestre: 
 

 
-  Un año  más  se ha  colaborado en el acto de graduación de los  alumnos de segundo de 
bachillerato con  la  compra e imposición de  las  bandas, así  como con  un  aperitivo para 
todos los  alumnos, familia y profesores. 
En este  acto se  ha  hecho un  pequeño homenaje sorpresa  a dos  miembros de  la  Junta 
Directiva  que   abandonan  la  asociación  por   haber concluido  sus   hijas  sus   estudios: 
Miguel Sobrino (secretario) y M. Rosa Vela (tesorera}, a esta  última se le ha entregado 
una  mención honorífica al trabajo, por  su labor encomiable en esta  asociación. 
-   Como en cursos anteriores, hemos ofrecido un  aperitivo en la fiesta de graduación de 
los  alumnos de  cuarto de E.S.O. a todos los  padres, profesores y alumnos, entregando a 
estos últimos un pequeño obsequio de recuerdo. 
- Hemos enviado a los  socios información relativa a una  empresa que  nos  han  ofrecido 
el alquiler, intercambio y venta de libros de texto, con  el fin  de ahorrar en este  gasto. La 
respuesta ha sido nula. 
-  También se informó sobre cursos de inglés en el extran,jero. 
-  En general hemos transmitido toda  la  información que  nos  llegaba a través del  equipo 
directivo del instituto, y que  considerábamos importante para los  padres o los  alumnos. 
-  El día  4 de Junio de  2012 se  celebró la  Asamblea General Ordinaria y se aprueba por 
unanimidad en el punto tres  del orden del día,  subir la cuota a los  socios a 15  euros. 

 
 
 
 
 
 
 

Rogamos  encarecidamente que  tengan en  cuenta que  cuando sea  la  graduación de  4° 

de la ESO, en cursos sucesivos no tengan los  alumnos exámenes al día  siguiente. 
En  la   medida  de   lo   posible  que   no   coincidan  el   mismo  día   y   a  la   misma hora 

exámenes de recuperación de septiembre de distintos cursos y la  misma materia. 
 
 
 
 

Al equipo directivo por  habernos facilitado el nuevo local de la  asociación pese a  
los   recortes  presupuestarios que   está   sufriendo  el  centro  y  por   todo  su  apoyo y 
colaboración en todo aquello que  hemos solicitado o propuesto. 

 
A  D" Inés Cárdenas, profesora y orientadora del  centro, por  su incansable labor 

con  nuestros            y  con  todos los  padres que  han  solicitado su  consejo, orientación y 
ayuda. 

 
A  D.Felipe Gil  por    haber  realizado  actividades 

totalmente desinteresada y fuera del horario lectivo. 
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A   D" Nieves Jiménez y  D.Juan Arroyo por   colaborar  para que  la  biblioteca 

permaneciera abierta facilitando  a  nuestros hijos que  puedan acceder  a  ella  todos los 
días  lectivos. 

A D.Eladio Bergondo por  la elaboración y coordinación de la revista del  centro. 
 
 
 

A  D.David Escribano, monitor de  imnigración  del  Programa  de  apoyo  por   haberse 
involucrado tan  activamente en  actividades que  no  correspondían a  sus  funciones,  como por 
ejemplo: ayudar a los  alumnos de 4° de la ESO a preparar la prueba de acceso a Grado Medio, 
apoyo  en  materias concretas  a  alumnos  en  horario extraescolar  de  lunes  a  viernes, 
campeonatos deportivos en el horario  del recreo,  colaboración en la revista del centro. . .  
Hasta  incluso llegar a  traer a  una   persona  ajena al  centro para ayudar a  mejorar la 
relación  entre alumnos,y  en  especial por   haber sabido motivar  a  los   alumnos en  su 
función de profesor de apoyo . 

 
 
 

A todos Jos  padres que  han  col¡¡jJorado con  nosotros �i(,lmPre que  se lo  hemos pedido, 
para compras, fiestas y  demás. . . Y  en  especial a Isabel Aranda,  vicepresidenta de  esta 
asociación que  ante  la  duda  si su hijo  seguía en el centro no  le hemos podido reconocer 
su   labor  con   un  pequeño homenaje, Gracias  por   estar siempre  a  nuestro lado, para 
apoyamos,  por  tu  solidaridad en  los   temas más   complicados,  por   tu  simpatía y  por 
poner la nota  de humor en nuestras reuniones, nos  hubiera gustado que  continuara con 
su labor pero  al final, su hijo va  a seguir otra rama académica diferente, mucha suerte. 
Y en  general a  todas las  personas docentes y  no  docentes que  nos  han  apoyado y  nos 
han  facilitado nuestra labor haciéndola más  amena y llevadera, A TODOS GR ACIAS. 

 

 
 
 
 
 

es la labor la 
 
 
 

Homero 
 
 
 
 
 
 
 

Madrid, 27 de Junio de 2012 
 
 
 
 

 

 


